
GV während Corona-Zeit 
 
Liebe VuotisheerlerInnen 
 
Ich hoffe euch geht’s allen gut und ihr seid gesund. 
Bekanntlich haben wir unsere GV auf den 1. Mai 2020 festgelegt. Aus bekannten Gründen können wir diese GV so 
nicht durchführen. 
Mein Vorschlag wäre, dass wir die Punkte, welche nach diesem Mail noch offen sind  an unserem Sommeranlass 
am Sonntag, 30. August 2020 besprechen. 
 
Ich hätte ganz demokratisch schon mal einiges festgelegt und komme nun zur eigentlichen Traktandenliste: 
 

1. Das Protokoll vom 8. November 2019 ist so toll geschrieben und gilt als genehmigt. Herzlichen Dank der 
Protokollführerin Bettina. 

2. Wahlen: keine 
3. Rückblick Vereinsjahr 2019/2020: das Wichtigste war die tolle Fasnacht, welche zum Glück noch 

stattgefunden hat und dies noch bei strahlend sonnigem Wetter. 
Gerne schwelgen wir dann im Aufstieg zum Napf in unseren Erinnerungen an das vergangene Vereinsjahr. 

4. Präsentation, Revision und Genehmigung der Rechnung inkl. Erfolgsvortrag: Are muss die Abrechnung sicher 
nur noch „drucken“ und wäre bald schon für die Revision bereit. 
Gerne überlasse ich es Are, ob er die Abrechnung per Mail inkl. Kommentar an alle versendet oder ob wir bei 
einem Napfkafi darüber sinnieren. Die Abrechnung wird aber sicher positiv ausfallen und natürlich fehlerfrei 
sein. Der Revisor könnte schon mal den Bleistift spitzen und den Bericht verfassen. Über die  Genehmigung 
der Rechnung werden wir natürlich noch korrekterweise offiziell  abstimmen und entsprechend 
protokollieren. 

5. Festsetzung des Mitgliederbeitrages 2020/21: da ich sowieso immer für diesen Punkt zuständig bin, lege ich 
den Mitgliederbeitrag bei CHF 300.- fest. Ab 1. Mai kann/soll dieser Betrag bald mal einbezahlt werden. 

6. Stand Materiallager: da dies immer ein sehr komplexes Thema ist, möchte vielleicht der Materialchef selber 
die Ausführungen dazu schreiben oder wir verschieben das Thema auf nächstes Jahr. 

7. Wagen/Kostüme/Masken: da habe ich etwas im Blätterwald rascheln hören. Ideen sind vorhanden. Are 
müsste allenfalls Ende August das Budget auswendig kennen. Dieser Punkte würden wir dann beim feinen 
Meringue ausgiebig besprechen.  

8. Ausblick ins Vereinsjahr 2020/21: UNBEDINGT TERMINKALENDER AM 30.8.20 DABEI HABEN. 
Termin Kick-Off festlegen: da würde sich der 6. oder 13. November anbieten. Vorschlag Pony Sigigen (da 
hätte ja die GV stattgefunden) Organisation durch Esther 
Sträggele-Nacht: dieser Termin ist bekanntlich etwas schwieriger zu finden. Mein Vorschlag: Sa, 12.12.20. 
Wem dies nicht geht soll sich melden, dann würde ich vorab mal eine Doodle-Umfrage starten. Wir brauchen 
noch Freiwillige für die Organisation. 
Schmu-Do 2021: 11. Februar 

9. Diverses/Varia: da freuen sich immer alle sehr auf möglichst viele Inputs, da es meistens wenn wir bei 
diesem Punkt angelangt sind nach 22 Uhr ist. Beim Abstieg vom Napf haben wir sicher Zeit uns über dieses 
und jenes zu unterhalten. 

 
So, das wären meine Ausführungen zur GV. Selbstverständlich kann jede und jeder von euch sich zum Vorgehen 
äussern und andere Vorschläge unterbreiten.  
Zum Sommerevent werde ich mich vor Ende August melden, da ich mit Are und Franz im OK Napfwanderung bin. 
 
Ich wünsche euch allen beste Gesundheit und hoffe doch im Minimum auf unserem WhatsApp-Chat von euch etwas 
zu lesen.  
 
Bis bald und liebe Grüsse 
Sibylle 
 
 
 


